

**Ausgabe: © SN Datum: 09.06.2008**

### **Fahrkarten für die Sieger**

#### **„Deka-Cup“: Dirk Hanke gewinnt im Brutto und Netto**

OBERNKIRCHEN. Wie bereits in den vergangenen Jahren hat das Unternehmen „Deka Investmentfonds“ ein Golfturnier im Golfclub Schaumburg ausgerichtet. Bei sommerlichen Temperaturen traten 80 Golfer aus Vereinen aus Schaumburg, Hannover, Widukind-Land und vom Steinhuder Meer an. In allen drei Wertungsklassen fielen die Entscheidungen knapp aus. Selbst Unterspielungen reichten nicht, um einen

Platz unter den ersten Drei zu erreichen. So waren 37 Punkte in der Klasse B nur für Platz sechs gut. Das Turnier in Obernkirchen galt als Qualifikationsturnier. Für das Regionalfinale, das am 8. August beim Golfclub Hardenberg ansteht, qualifizierten sich die Brutto- und die Netto-Sieger. Da Dirk Hanke sowohl das Netto der Klasse A als auch das Brutto der Herren gewann, kann der im Netto Zweitplatzierte Matthias

Kater sich ebenfalls über den Einzug ins Regionalfinale freuen. Den Sieg holte sich Hanke im Netto der Klasse A mit 40 Stableford-Punkten vor Kater und Frank Bohnen, die beide 37 erreichten. In der Klasse B erzielte Thomas Bruns stattliche 44 Punkte und ließ Thomas Rohde und Edgar Ruhland mit jeweils 42 Zählern hinter sich. Im Netto der Klasse B war zur Entscheidung ein Stechen nötig, denn alle drei Erstplatzierten kamen mit 39 Punkten vom Platz. Dabei siegte Iris Kiunka vor Steffi Kolbe und Arwed Rohlfing. Das Brutto der Damen konnte Petra Eikmann mit 22 Punkten für sich entscheiden. Das Brutto bei den Herren war ebenso umkämpft wie das Netto in der Klasse C. Auch dort lagen drei Golfer mit 30 Punkten gleichauf. Das Stechen entschied für Hanke, so dass Reinhard Klinkert und Kater sich mit den Plätzen zwei und drei zufrieden geben mussten. Der Vorsitzende des Vorstands der Sparkasse Schaumburg, Hans-Heinrich Hahne, und der Leiter der Öffentlichkeitsarbeit, Werner Nickel, überreichten den Erstplatzierten außer deren Preisen auch die „Fahrkarten“ für das Regionalfinale. Für das Turnier beim GC Hardenberg haben sich Dirk Hanke, Matthias Kater, Thomas Bruns, Iris Kiunka und Petra Eikmann qualifiziert. Dort können sie wiederum die Tickets für das Bundesfinale des „Deka-Golf-Cups“ lösen, das am 11. Oktober im Golfclub Fleesensee ausgetragen wird. cs

### **Alles auf den Prüfstand**

#### **Lackiererei beteiligt sich an Bundeswettbewerb**

VEHLEN. Wenn Leistung und Service stimmen, erhält man sich zufriedene Kunden. Das wissen auch die beiden Inhaber Dirk und Jürgen Leinert und die Mitarbeiter der Autolackiererei, die seit 1994 in Vehlen an der Maschstraße ihren Sitz hat. Und deshalb fiel die Entscheidung leicht, sich an einem bundesweiten Wettbewerb zu beteiligen, den das Lackier- und Karosseriewerk unter dem Motto „Werkstatt des

Vertrauens“ ausrichtet. Diese Aktion ist ein Pilotprojekt, bei dem sich die Kunden auf Stimmkarten äußern können, warum sie der von ihnen ausgewählten Werkstatt vertrauen. In erster Linie geht es darum, das positive Image der freien Handwerksbetriebe zu stärken. Die Organisatoren wollen darüber hinaus sicherstellen, dass es am Ende ein flächendeckendes Netz von testierten Lack- und Karosseriebetrieben

in Deutschland gibt. Auch im Hause Leinert wird anerkannt, dass sich die Zufriedenheit der Kunden nur durch eine vertrauensvolle Zusammenarbeit über Jahre hinweg erzielen lässt. Deshalb ist man bereit, seine Leistungsfähigkeit und Kompetenz auf den Prüfstand zu stellen. Sollte der Vehleener Betrieb diesen Test bestehen und wenigstens 50 Einsendungen von zufriedenen Kunden vorweisen, gibt es die erhoffte Auszeichnung als Werkstatt des Vertrauens. Die Stimmkarten gehen jedoch nach dem Ausfüllen von den Kunden direkt an einen Verlag in Herdecke und werden dort ausgewertet. Wer sich an dieser Befragung beteiligt, muss aber auch nicht leer ausgehen. Es gibt nämlich als Hauptpreis einen Kleinwagen der neuesten schadstoffarmen Generation im Werte von 10 000 Euro. Die Aktion läuft bis zum 31. Oktober, und

die Ziehung erfolgt Anfang Dezember öffentlich. Sig

### **Einbruch in die Schweitzer-Schule**

OBERNKIRCHEN. Am Freitag sind gegen 22 Uhr bisher unbekannte Täter in die Albert-Schweitzer-Schule in Obernkirchen eingebrochen. In einem Büro brachen sie eine Geldkassette auf. Zeugen, die zur Tatzeit verdächtige Beobachtungen gemacht haben, werden gebeten, sich bei der Polizei in Obernkirchen oder in Bückeburg zu melden. r

### **Erst um 19 Uhr**

OBERNKIRCHEN. Es ist ein kleiner Übermittlungsfehler gewesen. Nicht um 10 Uhr morgens, sondern erst um 19 Uhr abends wird Dieter Kellermann am Mittwoch, 11. Juni, im Vereinslokal „Rhodos“ beim Obst- und Gartenbauverein Obernkirchen seinen Diavortrag halten. r

### **OBERNKIRCHEN HEUTE**

#### **Heute**

**Jugendfeuerwehr Gellendorf:** Dienst, Feuerwehrgerätehaus, Schulstraße, 17.30 Uhr.

**Stadtrat:** Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt mit Begehung. Treffpunkt ist um 16 Uhr vor dem Kindergarten Kammweg 11.

#### **Aus den Vereinen**

**„Petticoats & Cowboys:** Training Grundschule Krainhagen, 19.30 Uhr.

**„Line-Dance-Corner Schaumburg:** Jugendtraining im Dorfgemeinschaftshaus Vehlen, 18 bis 19 Uhr.

**TSC Gellendorf:** Training für Erwachsene 18.15 bis 19.45 Uhr und 19.45 bis 21.15 Uhr, „Gellendorfer Krug“.

**Kneipp-Verein:** Gymnastik „Fit mit 60+“, 14.30 und 15.15 Uhr. Gymnastik für die Wirbelsäule, 16.15 und 17.45 Uhr,

alles im Forum der Grundschule. Ballspiele für Kinder ab sechs Jahre, 15 Uhr. Abenteuerturnen für Kindergartenkinder, 15.30 bis 16.30 Uhr. „Powergymnastik“, 19.30 Uhr. Volleyball-Hobbygruppe, 20.30 Uhr, alles in der Turnhalle der Grundschule.